

„Su  
schwätz  
mir“

### Die Gerömpelkest!

En Schohschachtel Größ' 45  
deent jährlich als „Gerömpelkest“.  
Se reecht noh Leder, besje wärzisch  
on hält dä Alldaach fier ous fest.

Zeidungsartikel met Notize,  
schwazzweiße Bildcher ohne Glanz,  
paar Kulis, offgeschriwwene Witze.  
Em Januar hält mer Bilanz:

Do wierd sodiert on raus geschmesse,  
wat net besonnersch wichdish wor.  
Su Manijes well mer geer vergesse,  
net metholle — ent neue Johr.

Nur Kowelenzer Stadtgeschichtjer,  
hält mer als Schängel geer zoreck.  
Fier ons sein die Lokalberichtjer  
„Ausscheller“ vom Rhein-Musseleck.

Et sein jo oft die klainste Dinger“  
von denne mer am maiste liehrt.  
Oft zaicht ons och dä „klaine Finger“  
wat en der „gruße Welt“ passiert.

Mer moß sich nur Gedanke mache, —  
denn Kowelenz es doch kai Nest!  
Ob nau zum Heule, oder Lache,  
et kimmt en die „Gerömpelkest“!  
Katharina Schaaf, Koblenz

M. Jan. 1991 Kath. Schaaf